

GRANADA

La decana de Filosofía dice que se mantendrán todas las titulaciones del centro

Elena Martín-Vivaldi toma posesión de su cargo y advierte de que quizás algunos títulos deban «unirse»

19.06.08 - A. G. P. |

La profesora María Elena Martín-Vivaldi tomó ayer posesión como decana de la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad de Granada (UGR). Lo hizo para cuatro años en los que tendrá mucho trabajo. No serán rutinarios ni nada fáciles. Tiene el reto de adaptar todas sus titulaciones, que son muchas, al Espacio Europeo de Educación Superior (EEES), o lo que lo mismo y más conocido como Plan bolonia. Por eso, Martín-Vivaldi nada más tomar posesión de su cargo dijo que lo más inmediato será adaptar las titulaciones al Espacio Europeo de Educación Superior.

El cambio es importante y en la comunidad universitaria lo saben. Por eso, Martín-Vivaldi, que no es nueva en las tareas del decanato porque ya fue titular de este centro de Cartuja los últimos cuatro años, aseguró ayer que «lo vamos a hacer de la mejor forma posible». Se tendrán que cambiar todos los planes de estudio, ya están trabajando en ello, y toda la comunidad universitaria deberá arrimar bien el hombro.

En este debate tampoco falta si continuarán impartándose todas las titulaciones que hay ahora en el cartel de este centro histórico. La decana aseguró ayer que «con seguridad todos los estudios de la Facultad de Filosofía y Letras van a seguir». No obstante, acto seguido añadió: «Puede suceder que alguno tenga que unirse con otro para ser una titulación más fuerte y eficaz». Y en este punto se atrevió a decir que puede ser el caso de las filologías. «Hay que mantenerlos de la forma más eficaz y hay que rentabilizarlos», agregó. Insistió en que «no está en la mente de nadie ni eliminar ni suprimir».

Apoyos

La profesora Martín-Vivaldi Caballero estuvo ayer muy arropada por miembros de la comunidad universitaria. Tanto por gente de su centro como decanos y directores de escuela del resto de la UGR. El acto lo presidió el rector Francisco González Lodeiro, quien expresó todo su apoyo al centro en estos tiempos difíciles. Asimismo, mostró su intención de que las Humanidades estén presentes en todos los estudios de la Universidad. Martín-Vivaldi también agradeció el apoyo de sus compañeros.